

# 校長室だより

めざす学校像

- ・「楽しい」がたくさんある学校
- ・「あいさつ」と「ありがとう」がたくさん聞こえる学校
- ・保護者・地域とともに子どもの育ちを支える学校

津市立美杉小学校 No.5 令和5年5月25日 (文責:上野毛戸)

## 今週末(5月27日)は運動会!

5月27日(土)に開催される運動会に向けて、5月24日(水)の1~2限、当日の流れなどを確認するための総練習を実施しました。よく晴れていましたが、少し肌寒い空気の中、子どもたちはこれまで練習してきたことを一つ一つ確かめながら、演技や係の仕事を行っていました。練習期間中は、ご家庭での励ましや着替え・お茶の準備等のご協力をいただきありがとうございました。

運動会の練習は、大型連休明けの5月9日(月)から始まりました。各学年で、低学年、高学年に分かれてと、日を重ねるにつれて、動きもスムーズに、そして、上手になってきています。最初の全体練習の日に、全校児童の前で、「これまでの4月から5月の初めまでの時期は、新しい学年に早く慣れるために自分や学級のこと一生懸命に取り組んできたことでしょう。これからは、自分や学級のことに加えて、整列することやラジオ体操など、学校全体のことを考えてしなければならないのです」といった内容の話をしました。



5月27日(土)は、自分が今できる限りの演技や応援をする子どもたちの姿を見ていただけたらと思います。1年生は、小学校での初めての運動会での姿、2~6年生は、去年から成長のあとがうかがえる姿があると思います。お忙しいとは思いますが、ぜひ、ご観覧いただき、温かい声援をお願いします。

## アユの放流体験学習

5月23日(火)、昨年度から始まった稚アユの放流体験学習を八手俣川で実施しました。雲出川漁協の方々をはじめ、大内山漁協の方や内水面漁協連合会など、実に多数の関係者のみなさまのお世話になり、川に関するお話(アユの一生、川の保全活動、ライフジャケットの正しい着用等)を聞いた後、稚アユを放流しました。今年度はPTA活動として、2・3年生の保護者の方も多数参加いただきました。川をきれいにしたり、自然を守ったりする活動にふれることをとおして、ふるさと美杉のことが好きになっていってくれたらと思います。

